



Ex priístas minimizan su expulsión

ANDREA BECERRIL
Y ALMA E. MUÑOZ

Los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga Delgado, Eruviel Ávila y Jorge Carlos Ramírez Marín, así como el ex gobernador de Hidalgo Omar Fayad, restaron importancia a su expulsión del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Todos coincidieron en que la resolución que tomó la víspera el Consejo Político Nacional del partido es incongruente porque ya lo habían dejado por su voluntad. "Me expulsan porque me fui, es realmente una pérdida de tiempo", comentó en entrevista Ramírez Marín, uno de los legisladores que recién se había separado del PRI.

En contraparte, Rubén Moreira, coordinador de los diputados *tricolores*, señaló que la expulsión es "consecuencia de jugar con el enemigo". Sostuvo que "el que traiciona, el que decide irse a otro

lugar, pues será expulsado". Recalcó que buena parte de los sancionados "se han manifestado en favor de otras corrientes políticas; por lo tanto, es inaceptable que estén dentro del partido".

Por separado, Osorio Chong (quien coordinó la bancada priísta del Senado los primeros cuatro años de la actual legislatura) expresó que para expulsarlo del partido necesitaba seguir ahí, "y hace meses que renuncié". Lo hizo, sostuvo, "por el mentiroso, traidor y corrupto de Alejandro Moreno", dirigente nacional del PRI. *Alito* "podrá encubrir sus pésimas decisiones, pero nunca su falta de palabra y dignidad".

En igual sentido se manifestó Ruiz Massieu, quien recalcó también que no la pueden expulsar "de donde me fui por voluntad propia hace meses". Rechazó la posibilidad de integrarse a la bancada del Partido Verde, aliado de Morena, como ya lo hicieron sus compañeros Mayorga Delgado y Ramírez Marín. Expuso que

seguirá siendo oposición y no descartó pasar al grupo de MC, más cercano a sus principios, aseveró.

En sus redes sociales, Omar Fayad resaltó que "en el PRI continúan desorientados y sin rumbo. ¡No pueden expulsar a alguien que renunció hace meses! Parece que no se han dado cuenta de que mi salida se produjo con el respaldo de miles de mujeres y hombres en junio pasado".

Ramírez Marín, quien contendrá por la candidatura de Morena al gobierno de Yucatán, hizo notar que mientras el PRI pierde el tiempo en expulsiones de quienes ya se habían ido, los otros partidos del frente opositor están avanzando.

"El PAN no sólo está expulsando a nadie, sino que se está llevando gente del PRI en Yucatán. Yo no voy a opinar, mas lo hago porque soy protagonista, pero para mí no tiene ninguna importancia que me expulsen de donde ya no formo parte."

En entrevista aparte, el diputado Moreira sostuvo que senadores y ex gobernadores, así como legisladores y otros cuadros, fueron expulsados "en un procedimiento transparente, jurídico". Quien no quiera estar en el PRI, agregó, "no tiene por qué traicionarlo, como fue el caso de Jorge Carlos (Ramírez), que un día antes fue omiso en votaciones y no avisó a la dirigencia nacional".